

11 Oktober 2016

Ezydeal 5 Video Help



Tutorial Ezydeal 5
Online Trading

[klik disini](#)

Mencoba Menghapus Signal Negatif ...

Selamat pagi...

Pada pergerakan kemarin, IHSG ditutup dengan signal negatif, setelah gagal bertahan diatas support pertama di level 5.364. Dengan signal negative tersebut, IHSG memiliki potensi koreksi hingga kisaran 5.250 – 5.300.

Di sisi lain, kenaikan yang terjadi pada harga minyak WTI hingga ke atas level US\$51 semalam, telah membuat indeks Dow Jones Industrial bergerak naik 88,55 poin (+0,49 persen) sehingga ditutup pada level 18.329,04. Kenaikan DJI ini signalnya positif karena berhasil menembus resisten di level 18.300 yang sudah bertahan lebih dari seminggu. Indeks DJI sudah berada dalam trend naik.

Adanya signal positif pada indeks DJI tersebut, diperkirakan bakal membuat perdagangan pagi menjadi bergairah. Meskipun demikian, perlu dilihat apakah kenaikan yang terjadi bisa membawa IHSG bergerak naik, hingga menembus resisten di level psikologis 5.400. Trend turun IHSG hanya bisa berakhir jika IHSG mampu ditutup diatas resisten tersebut.

Menjelang pengumuman kinerja emiten, IHSG terlihat berada dalam trend turun jangka pendek. Meskipun demikian, trend turun ini terlihat tidak terlalu kuat, karena terjadi ditengah reboundnya harga-harga komoditas. Untuk sementara, pemodal sebaiknya tetap fokus pada saham-saham komoditas dulu, sambil menunggu kabar-kabar dari kinerja emiten, atau menunggu reversal pada saham-saham sektor perbankan.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.